

<https://info.nodo50.org/VII-Encuentro-del-Libro-Anarquista,2317.html>



# VII Encuentro del Libro Anarquista

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Jueves 5 de noviembre de  
2009

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

**Un año más y ya van 7, las personas que veníamos organizando el Encuentro del Libro Anarquista de Madrid hemos decidido volver a hacer posible esta confluencia de intercambio de material, experiencias y comunicación que apuesta por una forma diferente de entender la realidad y practicar la subversión. Como cada año, tendrá lugar en la Escuela Popular de Prosperidad (c/ Luis Cabrera, 19)**

El Encuentro pretende ser un punto de comunicación y difusión de nuestras ideas. Para ello, durante los tres días en los que desarrolle, contaremos con actividades constantes como charlas, talleres, debates... las cuales reflejan una pequeña parte de las experiencias, ideas o luchas que se vienen desarrollando en los últimos años. Además, se contará con la exposición permanente de material escrito a cargo de más de 30 editoriales, librerías y distribuidoras procedentes de diferentes lugares.

Sin más, y esperando veros en el Encuentro, nos despedimos no sin antes animaros a acudir y a hacer de este tipo de encuentros algo permanente y práctico que nos sirva tanto de acercamiento de realidades como de transmisión de experiencias útiles en nuestro enfrentamiento con todo aquello que nos domina.

# Programación VII Encuentro del Libro Anarquista Madrid 2009

## Viernes 4 de diciembre

- 19:00h: *Charla-debate: Grupos inteligentes: La construcción colectiva del pensamiento*

Por Jose Ángel Medina

Necesitamos al grupo en nuestra vida y en nuestras luchas. Creemos en la construcción colectiva de la sociedad y sin embargo, en numerosas ocasiones nos encontramos con dificultades derivadas de los esfuerzos por mantener una estructura horizontal real y promover la participación igualitaria en lo social. Nos preocupa encontrar el modo de funcionar colectivamente sin anular al individuo y su voluntad. Guiados por un deseo romántico de espontaneidad, rehusamos utilizar herramientas útiles a la hora de hacer surgir eficazmente las potencialidades del grupo elevando sus posibilidades por encima de la simple suma de sus individualidades.

Si queremos aspirar a una transformación real de la sociedad y a la fundación colectiva de un nuevo modo de pensamiento, debemos dotarnos de los instrumentos necesarios para sacar el mayor partido de las afinidades y resolver con éxito los conflictos que surjan en el camino. [+Información](#)

## Sábado 5 de diciembre

- 12:00h: *Charla-Presentación: R-209, Habla el Frente de Liberación Animal*

Por John Curtin, compañero por la liberación animal

Inglaterra, principios de los años 70. Grupos de activistas por la liberación animal deciden pasar de la protesta a la

intervención directa y empiezan a sabotear la actividad de cazadores, vivisectores, granjeros, etc. Tras unos años de intensa actividad, algunxs de ellxs deciden fundar el Frente de Liberación Animal, que no son más que unas siglas bajo las que reivindicar un tipo específico de acciones. El FLA (que continua en la actualidad, habiéndose extendido por toda Europa, Norteamérica y actualmente en crecimiento por Latinoamérica) se dedica a la acción directa ilegal y trabaja en tres direcciones: liberar físicamente a los animales de sus lugares de encierro y explotación (granjas, laboratorios, etc.), provocar pérdidas económicas a quienes se lucran con la esclavitud animal por medio del boicot y el sabotaje, e investigar y difundir las condiciones de explotación de los animales. Además, su peculiar estructura descentralizada hace que, tras 30 años de detenciones y encarcelamientos, no se vislumbre el fin de la “organización”, puesto que ésta no existe como tal, simplemente es un nombre asociado a unos principios y unas formas de actuar. Sobre esto y más nos hablará John Curtin, compañero implicado en la lucha desde los años 80.

### [+información](#)

- 15:00h: *Comida*
- 17:00h: *Charla-debate: El Parlamentarismo como sistema de dominación*

Por Félix Rodrigo Mora

Crítica política a los fundamentos teóricos e históricos de la llamada “democracia parlamentaria” en nuestro país. Se hace necesaria la denuncia de la falsedad de la palabra democracia y el mito de la participación ciudadana en la toma de nuestras decisiones. ¿Qué llamamos democracia?, ¿Qué hay de representatividad y de libertad en los actuales regímenes parlamentarios?, ¿Cómo mantienen los Estados su soberanía en pleno S. XXI? Son preguntas que debemos hacernos a la hora de enfrentarnos a los órdenes jerárquicos, con el fin de desenmascarar su real y sin sentido funcionamiento autoritario.

### [+Información](#)

- 19:30h. *Charla-debate: Rastreado el Diciembre. Charla-debate sobre la revuelta de Grecia*

Por compañeros griegos.

El sujeto de la revuelta y el papel de los anarquistas en la difusión de la contraviolencia. La represión: el Estado, los medios de comunicación y los partidos, la solidaridad... Son algunas de las cosas que pasaban hace un año en Grecia y que se han extendido en el tiempo. Nos enfrentamos a un análisis que nos explique cómo ha sido posible una revuelta tal.

### [+Información](#)

#### **Domingo 6 de diciembre**

- 12:00h: *Charla-debate: Afrontar la crisis: Respuestas colectivas*

A cargo de un miembro del Grupo Ruptura

¿Cómo podemos afrontar la crisis de forma colectiva? ¿De qué herramientas debemos dotarnos para resistir lo que se nos viene encima? ¿Es la crisis una oportunidad o un nuevo obstáculo en el camino de los anticapitalistas?

### [+Información](#)

- 15:00h: Comida.
- 17:00h- Charla: *De lo erótico y lo anarquista*

Por un compañero que trabaja en lo sexológico

Pretendemos romper con argumentos tabúes en nuestro entorno de convivencia anárquica, es decir, poder hablar de todo y que nos acostumbemos a hacerlo y reflexionar sobre temas que se dan por sentado sin que nunca hayan quedado completamente claros; no se busca la verdad, pero sí evitar el dogma.

Finalmente queremos intentar promover una actitud positiva hacia la sexualidad y la erótica, no mediada por el miedo y sí por todo el potencial que tenemos como animales sexuados, sensibles y sensuados que somos. Dejar de percibirnos a nosotr@s mism@s asociad@s al peligro y construirnos como auténticas fuentes de placeres.

## Información adicional:

### Lugar:

El encuentro del libro tendrá lugar en la [Escuela Popular de Prosperidad](#)

Durante los tres días cada editorial, librería o distribuidora participante tendrá un puesto con libros, fanzines y líbelos.

### Comidas:

Las comidas serán a las 15h y todas serán veganas (100% Vegetarianas).

Fuente: [VII Encuentro del Libro Anarquista](#)